CH de Seclin

(59) Seclin, Hâmeau des personnes âgées

Un projet en faveur du « mieux être »

C'est dans le parc historique Margueritte de Flandres situé en périphérie de Lille, que le CH de Seclin a choisi de rassembler ses activités d'accueil et de soins destinées aux personnes âgées. L'esprit du hâmeau des personnes âgées s'inspire de l'habitat individuel. Une attention particulière a été portée à l'échelle humaine. Des maisonnées desservies par des rues depuis le hall d'accueil et reliées par des coursives permettent aux patients de déambuler à l'extérieur des bâtiments sur un parcours protégé et aménagé. Pour stimuler le lien social et favoriser les relations avec l'extérieur de l'établissement, des salles d'activités communes aux maisonnées ont été aménagées ainsi qu'une salle polyvalente conçue comme un forum de rencontre.

FICHE PROJET

186 lits et 20 places **13 211 m²** SDO **20,4 M€** (valeur 2013) **Livraison 2014**

Loi MOP

Maître d'ouvrage : Centre Hospitalier de Seclin

Équipe de maîtrise d'œuvre

Michel Beauvais Associés, architecte mandataire Maning, BET, économie et OPC









